

Ressort: Technik

Sony kündigt neues Tablet Xperia Z an

Tokio, 21.01.2013, 16:39 Uhr

GDN - Der Elektronikkonzern Sony hat sein neues Tablet Xperia Z vorgestellt, welches dünner und leichter als die Konkurrenzprodukte von Apple ausfällt. Wie das Unternehmen am Montag mitteilte, verfügt das Tablet im Gegensatz zu den älteren Modellen Sony Tablet S und Sony Xperia Tablet S, deren Displaydiagonale 9,4 Zoll betrug, über eine Größe von 10,1 Zoll und ist nur 6,9 Millimeter dünn.

Das nur knapp 500 Gramm schwere Gerät hat laut Sony über zwei GB RAM und 32 GB internen Speicher und ist bei Marktstart mit Android 4.1 Jelly Bean ausgerüstet. Das Gerät soll ab diesem Frühjahr auf dem japanischen Markt erhältlich sein. Veröffentlichungstermine für den Rest der Welt und auch Preise wurden noch nicht bekannt gegeben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-6221/sony-kuendigt-neues-tablet-xperia-z-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com